
7 Pièces

195 m²

Réf. 1733

9 500 €

Paris 6Eme
Appartement à louer (75006)
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PARIS  VI  -  Rennes  /  AssasNous  vous  présentons  en  exclusivité  à  la

location  un  appartement  meublé  entièrement  rénové,  d'une  surface

habitable  de  195m2.  Situé  au  troisième  étage  d'un  immeuble  ancien

avec gardien, cet appartement meublé avec goût est idéalement situé à

proximité  des  commerces  et  des  transports,  non  loin  du  jardin  du

Luxembourg  et  de  la  Gare  Montparnasse.Cet  appartement  se

compose d'une entrée,  d'un séjour  donnant  sur  un balcon filant,  d'un

deuxième  salon,  d'une  grande  cuisine  dînatoire  entièrement  équipée,

de 4 chambres avec rangements, d'une salle de bain avec WC, d'une

salle ...

PARIS  VI  -  Rennes  /  AssasWe  are  pleased  to  exclusively  offer  for  rent  a  fully

renovated, furnished apartment with a living area of 195 sqm (2,100 sqf). Located

on  the  third  floor  of  a  classic  building  with  a  concierge,  this  tastefully  furnished

apartment  is  ideally  situated  near  shops  and  public  transport,  not  far  from  the

Luxembourg  Gardens  and  Montparnasse  Station.This  apartment  features  an

entrance hall, a living room opening onto a continuous balcony, a second lounge, a

large  fully  equipped  eat-in  kitchen,  4  bedrooms  with  built-in  storage,  a  bathroom

with WC, a shower room, a spacious ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
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